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Compte Rendu du conseil 
municipal 

9 avril 2015 à 20h Mairie 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Présents 

BABE Alice – BOUVAREL Magali – BOVET Aurélie – DUBOIS Anne-Gaëlle – GAL 
Catherine –JULLIARD Laurence - ROCH Jacqueline. 
BAUER Frédéric - BRON Pierre – CHARDON Didier – CHARDON Patrick - 
DELAVOET Jean-Pierre – FOREL Jules – GAVARD Patrick- GRILLET Luc. 

Excusés NEANT 

Secrétaire de séance BABE Alice 

Ordre du Jour 
 

- Approbation du compte-rendu du conseil du 25 février 2015 

- Vote des taxes 

- Vote Budget Primitif 2015 : Budget commune, Budget eau et assainissement, Budget lotissements 

- Activités Intercommunales 

- Affaires scolaires 

- Travaux en cours 

- Questions diverses 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Département de 
la Haute-Savoie 

 

M a i r i e 

de 

B O G E V E 

74250 

_____ 
 

Téléphone : 04 50 36 62 08 
Télécopie : 04 50 36 66 50 

Adresse Internet : 
mairie@bogeve.fr 
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Approbation du compte rendu du conseil municipal du 22 janvier 2015 
 
Compte-rendu réunion du 22 janvier approuvé à l’unanimité  

 
Le compte-rendu de la réunion de conseil du 25 février 2015 est approuvé à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Vote des taxes 

 
Vote à l’unanimité des quatre taxes.  

 

Monsieur le Maire indique que lors de la réunion de préparation du budget avec le trésorier le 01 avril, les chiffres des 
dotations de l’état venaient d’être annoncés : pour la commune, les dotations pour 2015 (DGF, dotation solidarité et de 
péréquation) sont réduite de 15,66%(- 45 390 €) par rapport à l’année dernière.  
 
Afin de ne pas trop affaiblir les capacités financières de la commune, Monsieur le Maire, propose de compenser cette 
perte, pour moitié, par une légère augmentation des impôts fonciers.  
 
Plusieurs simulations ont été faites avec le M. le trésorier  et Monsieur le Maire propose une augmentation des taux 
comme indiquée dans le tableau ci-dessous, ce qui permettrait une rentrée supplémentaire d’environ  20 000 € en 
compensation des baisses des dotations de l’Etat.  
 

INTITULES TAUX 2014 PROPOSITION 2015 

TAXE HABITATION 11.20 12.20 

TAXE FONCIERE (bâti) 7.71 8.16 

TAXE FONCIERE (non 
bâti) 

49.30 52.20 

C.F.R. 15.13 16.02 

 
Proposition d’augmentation proposée par M. le Maire adoptée à l’unanimité. 

  



3 
 

Approbation Budgets Primitifs 2015 

 

 

Monsieur le Maire indique que les trois budgets ont été soumis à la validation des services de la trésorerie le 1
er

 avril et 
remercie M.PARIS, trésorier pour sa présence ce soir pour présenter les différents budgets. 
 
BUDGET PRINCIPAL : (document en annexe). 
 
SECTION FONCTIONNEMENT : 
Dépenses  

 Dépense des TAP (Temps d’activités Périscolaires) sont incluses dans les charges à caractère général (chapitre 11) 

 Dépense de personnel : Geneviève BOVET  sera en retraite début septembre et sera remplacée par Jessica 
GENOUD-BAUD. 

 La commune est tenue d’amortir les études qui n’ont pas abouties – 6 000 € 

 Dépenses imprévues – ne doit pas dépasser 7,5% des dépenses réelles -15000 € 

 FNGIR – Front National de Garantie – nous devons reverser à hauteur de 20 000 € pour aider les communes qui ont 
été défavorisées 

Recettes 

 Budget fait sans augmentation d’impôt - +22k nous décidons de ne pas l’intégrer cette année et sera mis en 
excèdent l’année prochaine  

 Fonds Genevois : 204,901 € perçu en 2014. En moyenne la commune touche 1000euros par frontalier.  

 Equilibre à 1 692 596,47 € 
 

SECTION INVESTISSEMENT : 
Dépenses 

 Acquisition de terrain derrière la salle des fêtes et bâtiment Plaine-Joux (ancien pèse lait) : 185 000 € 

 Fin des travaux d’aménagement du carrefour RD 190 : 200 000 € 

 Travaux à l’église et aménagement de la mairie provisoire dans le local de La Rachasse : 80 000 € 

 Panneaux carrefour et point poste + entrée et sortie Bogève : 15 000 € 

 Futur groupe scolaire : 165 000  € correspondant aux  honoraires d’architectes, et programmiste . 
Recettes 

 Subventions Département : 62 800  € restant à percevoir sur les travaux d’aménagement du carrefour et  50 000 € 
demandés sur les travaux de l’église, du cimetière et la mairie provisoire. 

 
Le budget principal est voté à l’unanimité. 
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BUDGET EAU ET ASSAINISSEMENT :  
 
SECTION FONCTIONNEMENT  
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SECTION INVESTISSEMENT : 

 

 
 
 

 

Le budget primitif 2015 est voté à l’unanimité.  
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BUDGET Lotissements : 
Dans le budget primitif de cette année, il est prévu une vente de terrain et des travaux de déboisement.  

 
 
 

 
Le budget primitif présenté est voté à l’unanimité.  
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Activités intercommunales 
 
 
COMMUNAUTE DE COMMUNES DE LA VALLEE VERTE : 
 
Commission des Sentiers gérées par la Communauté de Communes avec une charte avec le conseil départemental 

pour les balisages en s’engageant dans un groupement d’achat pour 4 ans peut nous permettre de baliser 1 ou 2 
sentiers sur la commune. 
Engagement pour le groupement pour l’achat d’équipement à envoyer avant le 17 avril au nom de la commune. 
L’adhésion au groupement est gratuite et la demande de subvention se fait automatiquement.  Les travaux peuvent être 
subventionnés à 70 % par le conseil départemental.  
Un tracé des sentiers de Bogève sera réalisé et soumis au conseil départemental. 
 
L’adhésion est votée à l’unanimité 
 
SCOT 

Problème de personnel : Lucie P. n’a toujours pas été remplacée. 
 
 
 
 

SYNDICAT DES BRASSES 
 

Pour la saison le CA est de 1 669 882 € +4% par rapport à l’année dernière – deuxième meilleure saison 
- Alpin 1 476 149 € (+4%) – forfait 1 386 693 € 
- Fond  131242 € (-7%) 
- Location (commerce, panoramique, salle de plaine Joux, Mimicumbrasse) – 62 491 € en recette 

 
Le domaine des Places vat être équipé d’un réseau de canons à neige.  
 
 

AFFAIRES SCOLAIRES 
Un questionnaire pour les parents et les enfants a été envoyé aux parents  pour les TAP. 
 
Problème lié à l’avenir du coordinateur : une réflexion est en cours avec les deux autres communes, Saint -Jean-de-
Tholomé et Ville en Sallaz. 
 
Conseil d’école : 
Le compte-rendu est disponible en mairie. Une liste de travaux a été transmise en mairie et une demande p our la 
révision de la structure jeux à la Communauté de Communes. 
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TRAVAUX EN COURS 
Eglise : 

Les travaux de chauffage sont terminés. 
Le carrelage sera posé la semaine prochaine. 
 
Réservoirs d’eau potable : 

Nettoyage en cours par nos employés, de l’ensemble de nos réservoirs 
 
Place Raymond et René BOUVIER 

Un mur entre la place et Le Get à Pan va être posé ainsi qu’une barrière pour éviter les nuisances à la sortie du pub. 
 
Futur groupe scolaire : 

Une réunion de coordination avec une proposition plus précise de la surface à 1400 m2 a eu lieu. 
La prochaine réunion aura lieu le mardi 14 avril.  
 
 
Lagune : 

M. le Maire fait part de sa rencontre avec M. le Préfet du 03 avril. 
Un nouveau calendrier a été validé par les services de l’Etat : 
17 juin : assemblée générale du syndicat des Rocailles et de Bellecombe (SRB) (décision sur l’adhésion de la commune 
de Bogève au syndicat) 
30 septembre : étude du projet et dépôt du dossier de demande de subvention au SMDEA 
01 septembre 2016 : attribution des marchés de travaux 
01 septembre 2016 : ordre de service des travaux 
31 décembre 2017 : mise en service du collecteur. 
 
Suite à la réunion du 03 avril, Monsieur le Préfet accepte de débloquer les autorisations de construire jusqu’au 17 juin 
et de manière définitive si l’adhésion au SRB est validée. 
 
Terrains :  

La famille LESPES accepte de vendre leur terrain à la commune, selon la proposition de Mr le maire, soit 80 € / m² 
 
Un compromis de vente est signé pour le lot n° 6 du lotissement « les chaix » 
 
 

CRECHE BADABOUM 
 
Un modèle de lettre doit être transmis à toutes les collectivités afin d’harmoniser les délibérations.  
Engagement des 7 mairies concernées pour 26 000 € par an  
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Informations diverses 

 
 

Convention entre la commune de Bogève et la Chambre d’agriculture relative à la 
mission d’expertise et de suivi des épandages de boues  : 
 
La chambre d’agriculture exerce depuis 1999 la mission d’expertise et de suivi des épandages. 
Cette mission comprend notamment : 
-le suivi de l’application d’une fertilisation raisonnée intégrant les bues des stations d’épuration afin de protéger 
l’environnement et d’éviter les pollutions des sols, des nappes, des rivières et des captages d’eau potable ; 
- le suivi du recyclage des boues des stations d’épuration ayant un réel intérêt agronomique et présentant toutes les 
garanties d’innocuité vis-à-vis des sols et des productions agricoles ; 
- le suivi agronomique des épandages. 
 
Cette mission s’inscrit dans la politique départementale qui vise à assurer l’élimination de boues issues des stations 
d’épuration, en organisant des filières de recyclage des boues en agriculture conformes à la règlementation et qui 
préservent les intérêts de l’agriculture et l’environnement.  
 
Le financement de cette mission est pour l’essentiel assuré par l’agence de l’eau Rhône -Méditerranée Corse. Pour 
autant, le fonctionnement de la MESE nécessite la participation financière des collectivités locales productrices de 
boues par un conventionnement avec la chambre d’agriculture Savoie Mont -Blanc. Cette convention est jointe en 
annexe à la présente. 
 
L’assiette de participation dépend de la capacité nominale de la station d’épuration, à savoir pour  la commune de 
BOGEVE de 2000 à 10000 Eh. Ainsi le montant maximum annuel de la participation de la commune de Bogève est de 
460 €. 
 
Le conseil municipal, après avoir ouï l’exposé de Monsieur le Maire et avoir délibéré, à l’unanimité, autorise  Monsieur 
le Maire ou son représentant à signer la convention proposée.  

 
 

Mission complémentaire du programmiste pour la création du nouveau groupe 
scolaire  
 
Monsieur le Maire rappelle que par délibération n°2015/001 en date du 22 janvier 2015, le conseil municipal a  procédé 
au choix d’un programmiste, M. Jean-Pierre MARIELLE pour la mission de programmation et d’assistance à maîtrise 
d’ouvrage pour la création d’un nouveau groupe scolaire.  
 
Monsieur le Maire indique que cette mission doit être complétée par une tranche pour le suivi de la démarche QEB. 
Cette tranche comprend également un suivi du bâtiment durant 3 ans après la réception.  
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité, donne son accord pour cette mission.  
 

 
 

Bulletin municipal 
 
Une consultation pour l’établissement d’un bulletin communal a été lancée. Sur les quatre sociétés ayant 
répondu, deux ont été sélectionnées. Une rencontre est prévue avec ces 2 sociétés afin de finaliser le 
choix. 
Le plan du bulletin a été revu et approuvé par le conseil 
 

Le goûter des anciens est organisé par la municipalité le mercredi 15 avril à 14H00. 
 
 
Fin de la séance 23h30 
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ANNEXES 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



11 
 

BUDGET PRINCIPAL : 
 

SECTION FONCTIONNEMENT 
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SECTION INVESTISSEMENT 
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